
REQUERIMENTO Nº 012/2019

				O Vereador que este subscreve na forma regimental, após ouvido o plenário, solicita o
envio deste ao Senhor ThiagoPereira de Souza Rosa, Secretário Municipal de Saúde, no
sentido que seja prestadas informações se já ocorreu a transferência prevista em julho de
2018, através da  Secretaria  de Estado de Saúde, na ordem de 20.000,00 (vinte mil reais), a
título de emenda parlamentar de Sua Excelência Deputado Estadual José Roberto Teixeira,
requerida por este Edil, visando a aquisição de materiais permanentes junto ao setor de
fisioterapia, conforme expediente em anexo, neste sentido caso tenha o município recebido o
valor quais as providências que foram tomadas inerente a execução do projeto proposto.

				JUSTIFICATIVA

				         Necessitamos das informações acima requeridas para que possamos estar
acompanhando a execução do projeto ora proposto, bem como estar atento ao ato de
fiscalizar a aplicação de tais recursos, dado ao fato que são benefícios para nossa população.	

				Sala das Sessões em, 06 de junhode 2019.

				VER. JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB
					


